

親子ふれあいタイム

2月13日、親子ふれあいタイムがありました。低学年は「親子レクリエーション（しっぽとり・ドッジボール）」を、高学年は公開授業と「親子ソフト・バスケ」を行いました。

保護者の方と一緒に楽しそうに体を動かす子どもたちは、いつもの学校の顔と少し違って見えました。お忙しい中ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



南知多ライオンズ杯ミニバス大会

2月15日、6年女子にとって最後の大会が行われました。強豪チームを相手に、勝つことはできませんでしたが、練習してきた成果を存分に出し切り、成長を感じさせるゲームを見せてくれました。

新チームにも、6年生の熱い想いが伝わったことでしょう。



児童会あいさつ運動

児童会が「今よりもっとあいさつのできる学校にしよう」と呼びかけ、2週間のあいさつ運動を行いました。声だけでなくパネルにタッチしたり、児童会役員でない有志の児童が呼びかけたりと、新しい取組を進め、毎朝さわやかな声が聞かれました。

卒業パネル完成披露



2月25日、前浜の堤防で、今年度の卒業生が制作したパネルの設置式が行われました。今年も町づくり会にご協力いただき、小中学校あわせて3枚のパネルが新しく仲間入りしました。小学校は、今年の級訓「限界突破」と、卒業生の名前を入れた船の絵の2枚です。6年生の力作を見に、堤防まで足をお運びください。

令和2年度前期児童会役員です！

2月20日に、来年度前期の児童会役員選挙が行われました。たくさんの立候補があり、演説会では学校や島をよくしようという強い思いを聞くことができました。当選した子は、公約が実現できるようしっかりと取り組みましょう！

【児童会役員】 会長：板谷 琉愛（5年）
副会長：岡田 華奈（4年）
役員：岡田 琉楓（5年）
：新美 明希（4年）



篠小の風景

このコンビネーション遊具は、体育館下にあるため、雨の日でも遊ぶことができます。この遊具で遊んだ人も、島の中にはたくさんいることでしょう。今年の検査で危険性が指摘され、来年度中に取り壊され、新しい遊具が設置される予定です。思い出の遊具だけに、さみしく感じる人も多いのではないのでしょうか。（文責 校長）



◆篠島小学校ホームページ：篠小の毎日の様子をブログで伝えています。見てね！
篠島小学校 で検索 または <http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/>